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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie demenzsensibel ist die Krankenhausversorgung im Land Bremen? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Inwieweit verfügen die Krankenhäuser im Land Bremen über Konzepte und/ 
oder Projekte, die eine angemessene Versorgung von Patienten mit Demenz 
sicherstellen und zugleich Ärzte und Pflegekräfte entlasten? 

2. Inwieweit sind Demenzbeauftragte in Bremer Krankenhäusern tätig und wie be-
wertet der Senat deren Rolle? 

3. Wie sind die Krankenhäuser im Land Bremen aus Sicht des Senats auf die Be-
dürfnisse von Menschen mit Demenz vorbereitet und welche Handlungsbedarfe 
zur Verbesserung der Versorgungssituation werden gesehen? 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


